

August-Wilhelm-Mende-Schule

Schule mit den Förderschwerpunkten geistige Entwicklung
und körperlich-motorische Entwicklung

Förderschule des Landkreises Hersfeld-Rotenburg



Bebra, den 01. Oktober 2025

Liebe Eltern,

nach den ersten Schulwochen können wir feststellen, dass alle gut im Schulalltag angekommen sind und mittlerweile auch unsere Erstklässlerinnen und Erstklässler ihren Platz gefunden haben.

Unsere Apfelpress-Aktion, unter der Anleitung von Herrn Kutzmann, war ein voller Erfolg. Ein herzliches Dankeschön für Ihre Apfelspenden. Vier Wochen wurden Äpfel gepflückt, gepresst und zu Saft verarbeitet, welchen wir auf dem anstehenden Adventsbasar verkaufen werden.

Beim Sponsorenlauf haben unsere Schülerinnen und Schüler mit Elan und Motivation gezeigt, was in ihnen steckt und beeindruckende 3700 € (derzeitiger Stand) erlaufen. Ebenfalls ein herzliches Dankeschön an alle Unterstützer! Der Förderverein wird Ihnen zeitnah die beantragten Spendenquittungen zukommen lassen.

Unser Entspannungsraum wird nun endlich nach den Herbstferien gestaltet und eingeräumt. Hierauf freuen wir uns alle sehr.

Herzlichen Dank auch an die engagierten Elternteile, welche sich als Stufen-Elternbeirat oder zum Schul-Elternbeirat haben wählen lassen. Wir freuen uns auf eine gute und zielführende Zusammenarbeit.

Morgen, am 02. Oktober 2025 endet der Unterricht bereits um 10:20. Ihre Kinder werden entsprechend früher mit dem Schulbus nach Hause kommen.

Termine 2025:

Erster Schultag nach den Herbstferien: 20. Oktober 2025

Adventsbasar: 29. November 2025, 13:30 – 17:00 Uhr

Weihnachtsferien: ab 19. Dezember (Schulschluss um 10:20 Uhr) bis 11.01.2026

Wir wünschen Ihnen schöne Herbstferien,

Y. Brunk und S. Treuberg